

## Postulat

von Dr. Arthur Bernet (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf den Einzelbilletten, aber auch an den Billettautomaten und bei den Türen der VBZ-Fahrzeuge deutliche Hinweise angebracht werden können, dass die Fahrausweise bis nach dem Verlassen von Tram und Bus aufzubewahren sind.

## Begründung:

Im Gegensatz zu anderen dem ZVV angeschlossenen Transportunternehmen, insbesondere auch den SBB, nehmen sich die VBZ bekanntlich das Recht heraus, bei ihren Fahrgästen auch noch nach dem Verlassen der Fahrzeuge Billettkontrollen durchzuführen, ohne aber auf diese Sonderlösung irgendwo aufmerksam zu machen. Im Gegenteil, bei den Ausgängen der VBZ-Fahrzeuge sind immer noch die alten Abfallbehälter zur Entsorgung von Einzelbilletten vorhanden, welche unkundige Fahrgäste verleiten, ihr Billet dort vor dem Aussteigen vermeintlich ordnungsgemäss zu entsorgen. Bei den berüchtigten Billettkontrollen an den VBZ-Haltestellen ausserhalb der Trams und Busse entbrennen deshalb immer wieder hässliche Auseinandersetzungen mit dem Kontrollpersonal, welchen mit einer solchen Massnahme vorgebeugt werden könnte.

